

Home > Nachrichten > Regional > Preisträger "Europa Kreativ" 2015 vorgestellt

Preisträger "Europa Kreativ" 2015 vorgestellt

7. Mai 2015, 7:27 Frederik Schunck

Regional · Schlagzeilen

Die Preisträger "Europa Kreativ" 2015 sind vorgestellt worden. Parlamentspräsident Karl-Heinz Lambertz möchte das Europabewusstsein junger Menschen in der DG unterstützen.

Eine fächerübergreifende Projektwoche zu jeweils einem europäischen Land in der Grundschule Espeler, ein Theaterstück, um Vorurteile abzubauen, in der Kreativen Werkstatt Mürringen, Graffitis über Erinnerungen an Flucht und Krieg und die Schwierigkeiten der Integration, gestaltet vom Jugendtreff St. Vith, ein Kurzfilm als Eisbrecher für eine größer angelegte Zusammenarbeit mit Schülern einer anderen europäischen Minderheit, geplant von einem Englisch-Leistungskurs der PDS Eupen: Das sind zusammen mit einem Bilderbuch und Gedichten der Gemeindeschulen Büllingen und Nidrum die Preisträger von "Europa Kreativ" 2015.



"Europa Kreativ": Das prämierte Projekt des Jugendtreffs St. Vith

Das Preisgeld kommt aus der Stiftung von Parlamentspräsident Karl-Heinz Lambertz. Dieser hatte 2013 entschieden, sein Preisgeld für den Kaiser-Maximilian-Preis des Bundeslandes Tirol dazu einzusetzen, das Europabewusstsein junger Menschen in der DG zu unterstützen, in Zusammenarbeit mit dem Jugendbüro, dem Jugendrat und dem Info-Zentrum "Europe direct".

Bild: BRF

© 2015 BRF online

1 von 1 07.05.2015 08:49